
ATA DA 4ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO TÉCNICO EM 

ADMINISTRAÇÃO DE 2022 
 

Ata da reunião do colegiado do curso Técnico em Administração do Campus Baturité N.º 

004/2022 realizada ao sétimo dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois no campus 

Baturité. Na referida data foi realizada a 4ª reunião deste colegiado. Estiveram presentes 

representando os professores: Marco Antonio Venâncio, Fabiano Rocha, Maria Djane de 

Carvalho, Jeferson Gurguri e Daniel farias. Como representante da CTP A Tec. Educacional 

Lucineide Muniz Silva Santa Rosa, os alunos discentes Tamires de Souza Maciel e José Mateus 

Correia Lima, não participaram. Inicialmente o presidente do colegiado e coordenador da 

reunião Prof. Marco Antonio Venâncio agradeceu a presença e a pontualidade de todos 

passando então a tratar dos assuntos em pauta.  

Foi abordado o seguinte assunto: Horário das aulas dos profs. no Prox. Semestre e As 

modificações no PPC do curso Téc. em Adm. em virtude do alinhamento de disciplinas, bem 

como a inclusão da pratica profissional com vistas a reduzir ou excluir as atividades 

complementares visto que temos 80 alunos que não solicitaram o certificado por não cumprirem 

esta etapa do processo. 

Abrindo a reunião o Coordenador do curso explanou o assunto informando que o horário 

continuaria praticamente o mesmo quase sem alterações. Informou também que a Coordenação 

Pedagógica havia devolvido o PPC realinhado com as sugestões de correção e solicitou a 

inclusão da prática pedagógica afim de atender a nova legislação. 

Os professores presentes solicitaram uma explicação sobre a pratica pedagógica, o presidente 

informou que ela poderia ser incluída dentro das disciplinas ou fora com a emissão de 

certificados. Foi sugerido que as disciplinas de Empreendedorismo, Marketing e Custos se 

encaixariam perfeitamente pois parte delas é de prática e assim sendo poderíamos colocar cada 

uma 40 h de prática profissional, tal medida atenderia a legislação e resolveria o prob. das horas 

complementares. 

Ficou acertado que no inicio do próximo ano nos reuniríamos novamente para detalhar como 

seria feita e que os profs. Presentes pensassem em sugestões para apresentar e finalizarmos o 

assunto, a fim de que no próximo semestre possamos iniciar com o novo PPC de Téc. Em Adm. 

Alinhado. 

Os presentes manifestaram sua concordância e assim sendo dou por encerrada a reunião 
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